
政府要盡早落實全民退休保障 
惠及民生! 造福退休人士! 
 

主席, 

1 政府在政改被否後, 689 票(代表約 24 萬名市民)的公僕特首強調以 
  經濟民生為其餘下任期的重點工作, 真可笑的!  在全民退 
  休保障又設下關卡, 不是真諮詢, 以人口老化及以經濟負担不來作 
  理由去游說市民, 他祇是口說民生, 不會真正接納市民寶貴意見的  
  公僕特首, 他出納稅人的糧, 全不急市民所急. 
 
2 政府有 3 萬億元儲備, 經濟能力富裕, 在全球是有名的, 如果真的經 
   濟審查, 以 8 萬元作上限標準, 即用綜緩的 2 倍作準, 受惠的退休 
   人士祇佔極小部份, 何來稱得上叫全民退休保障, 政府現有 3 萬億 
    儲備, 近數年來每年有超過 6 百億元的盈餘,去年政府用財技, 將接 
    近 3 百億元的盈餘,在宣佈盈餘前撥作其他用途, 以減少盈餘數字,  
    不惠及普羅市民. 梁國雄議員倡議每名市民派一萬元, 是分十分公 
    平及有效的財政盈餘的分配, 很可惜沒有獲得建制派的議員及政 
    府支持, 而將提議否決了.  
3  政府年來大興土木, 方興未艾,  
     預計 3 跑大白象用 1 千 4 百億, 未計可能超支的金額 
     高鉄超支接近 300 億, 總支出接近 900 百多億 
     港珠澳大橋超支約 50 憶 
     另外, 創科局未來要用上數百億元, 創科局成立前未作詳細的交代, 
     便在建制派議員的護航下, 強行通過.   
     政府的理財真的令市民担心, 但立法會民主派議員亦無力阻止政 
     府的劣行, 因有一大群建制派議員護航, 納稅人的血汗錢就是這樣 
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用了,  政府不反省財政亂花的問題. 亦沒有任何公僕需問責.  
        
   如果真的要經濟審查, 可以一百萬元的資產作上限, 約有 6 成退休 
  人士 獲得保障, 但不能稱為全民退休保障, 政府每年支出約 266 億,  
  政府是絶對有能負担的, 是無可推堂的. 現在樓價高企, 預見未來最 
  少五年或更長的時間內, 因樓價高企, 政府每年將會有超過數百億 
  元 的盈餘, 祇要它不用財技將盈餘的數字減少, 庫房是繼續水浸, 儲 
備繼續增加. 
    
   
4   因此, 政府要盡早落實全民退休保障惠及民生! 造福退休人 
    士!   同時希望政府各級公僕, 不論職位的高低, 真心為市民謀福祉,  
     市民會讚賞真正為他們服務的公僕, 所以盡早建立一個有真正民 

主普選的特區政府, 才是市民的福氣, 
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